



Océan

D'après l'œuvre d'Homère
Par les arTpeuteurs
Jardin Roussy
1814 la Tour-de-Peilz
11 au 15 septembre 2019

odysseia

Théâtre de plein air | par tous les temps
Par les arTpenteurs

Hors-les-murs Oriental-Vevay
Jardin Roussy | 1814 la Tour-de-Peltz

Du 11 au 15 septembre 2019
Me-je-ve 20h | Sa 19h | Di 17h30
Réservations: 021 925 35 90 ou www.orientalvevey.ch

Mise en scène et adaptation: Chantal Bianchi | Thierry Crozat Dramaturgie: Lefki Papachrysostomou | Jeu: Laurent Annoni | Chantal Bianchi | Thierry Crozat | Corinne Galland | Lorin Kopp | Verena Lopes | Ivan Richardet | Yasmine Saegesser | composition rythmique et percussions: Yvan Richardet
Composition musicale: Corinne Galland | Scénographie: Carmen Guerre | Thierry Crozat | Construction accessoires: Fanny Courvoisier assistée de Lucia Sulliger
Construction et transport: Louis Verly | costumes: Lorène Martin – Créa Fil
Maquillages: Manu Pellegrin | Direction technique et création lumière: Gilbert Maire
Enregistrement voix off: Baptiste Crozat | Administration: Stéphane Frein
Coordination: Nathalie Hellen | diffusion: Yasmine Saegesser | Médiation: Corinne Galland, Leïli Yahr | Graphisme: Sylvie Bongard – La rousser de vivre
Site internet: Stanley Maumarv – Monkey's Ink of Switzerland
Communication: Noëmy Menyhart, Presse: Florence Auras – CoHérence
Photos: Félix Imhof | bar: AAA – Philippe Gervaix | Waltraut Leccocq

Odysseïa s'empare librement de la parole d'Homère pour raconter l'histoire fantastique d'Ulysse. Abordant la thématique du voyage, ce récit fondateur de notre héritage culturel questionne le lien entre hospitalité et hostilité: comment reçoit-on un étranger chez soi? Les arTpenteurs vous préparent un grand poème graphique et sonore, sous forme de fresque théâtrale en plein air. Au sein de leur village de toiles rouges et de caravanes vertes, les arTpenteurs déploieront sous les étoiles une machinerie de mâts, de guindes et de voiles pour emporter son public d'île en île. Embarquement immédiat!

À l'issue de la représentation du dimanche soir, les arTpenteurs vous invitent à partager les souvenirs de leur Odysée méditerranéenne, suite à leur voyage sur les routes et les mers jusqu'à Plovdiv Capitale Européenne de la culture en Bulgarie.

Coproduction: Commune du Chenit | Oriental-Vevay | Affaires culturelles de la Ville de La Tour-de-Peltz
Ce spectacle est soutenu par: l'État de Vaud | La Ville d'Yverdon-les-Bains | Pro Hevèlia | La Loterie Romande | La Fondation Ernst Göhner | La Fondation suisse des artistes interprètes SIS | Le Pour-cent culturel Migros | Corodis | Association des Amis des arTpenteurs | La Fondation Barmée

Oriental-Vevay, rue d'Orléans 22, 1800 Vevay, remercie: La Ville de Vevay | L'État de Vaud | La Loterie Romande | le Fonds culturel Riviera | La Fondation philharmonique Famille Sandoz | La Fondation Fern Korfar – Société Académique Vaudoise | Nestlé SA | Les Cafés La Semouse



canton de
Vaud



MIGROS
pour-cent culturel



prchelvetia

Fondation
Ernst
Göhner
Société
Académique
Mantoliva



corodis

ERNST
GÖHNER
STIFTUNG

ASSEMBLÉES CULTURELLES
LATOUR-DE-PELTZ



P.P.
CH-1800 Vevay
LAPOSTE